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会長挨拶

司会：　高村勝則君　　　

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

今週の日曜日にRLIのパートⅢ最終研修が行われました。今

回は宮沢友一君と新井博重君が参加していました。２名とも

に研修を修了しました。これでせせらぎ三島のRLI研修終了

者は１４名となりました。次年度の研修会は１０月からとなります

が、１期の募集人数が３６名と少なくなります。現在時期研修

への希望者は３名の申し出をいただいておりますが、研修希

望の方は仲原までお申し出ください。

今月のロータリーの活動月間のテーマは『青少年奉仕』で

す。前回は青少年奉仕の種類などをご紹介しましたが、本日

は活動内容などを少々取り上げてみたいと思います。

この記事は『ロータリーの友』より引用しています。

まずこちらですが、米山奨学生を経て現在米山学友会に所

属しているエジプト出身のアハメド君の記事です。米山奨学

金を受けてよねやま親善大使も経験したそうです。彼がロー

タリーの世界に触れたことでどのような変化があったのでしょうか？

・視野が広がった

・自分以外の奨学生がその後どのように社会貢献をしている

のかを伝えてきた

・留学生への支援がどのように社会に還元されているのかを

伝えてきた

現在はエジプトの教育を変えていく存在になりたいとの思い

で、教育改善。次世代の人材育成行い、世界平和につなげ

ていくことを願い日々活動しているそうです。

次は、グローバル補助金を活用した財団奨学生の記事です。

グローバル補助金奨学生としてイギリスのウェストミンスター大学

院で国際公衆衛生学を専攻し、現在は国際医療NGOジャパン

ハートカンボジアが運営する小児病棟で栄養管理マネージャーと

して活躍しているそうです。

カンボジアでは医療施設が不足しています。高度な医療が必要

な小児がんが日本では８割程度は助かるが、ここでは２割程度の

命しか救うことが出来ていませんでした。近年は病院の設置により

約半数の子供が無事に回復し、退院していくようになりました。

また、カンボジアには給食を提供している病院がほとんどないそう

です。国内に栄養について理解している人が少なく、栄養士もい

ない国なので、栄養とは何か、なぜ病院に給食が必要なのかを

わかってもらうまでにかなりの時間がかかるそうです。現在はカンボ

ジアにない『栄養』の概念を軸とする活動を軌道に乗せるべく奮闘

している毎日だそうです。

我々、せせらぎ三島も毎年水道設備の支援を行っていますが、世

界中には様々な支援活動を日々行っている、たくましい人々が多

くいることを感じさせられました。

それでは次は青少年交換事業をビデオでご覧ください。

これらの資料は皆様がいつでも見ることのできる『ロータリーの友』

や地区より発信している（原幹事が毎月配信）月間リソースから引

用しています。興味のある方は是非ご確認ください。



日時 2025年5月9日（金）13時30分～14時00分

場所 呉竹（例会場）

出席者

（理事）仲原、岡、服部、髙橋、原、遠藤、大村、山本、髙村、大

川（役員）小島（オブザーバー）　　　　・・・クラブ懇話会より

議　事　録

１．会長挨拶（仲原会長）

２．さよなら例会について（親睦活動委員会）

日時　6月20日（金）18時30分～

場所　LINEにて承認を得る

予算　後日　　　　　　　　　　　　　　　→　異議なし（承認）

３．連絡事項

春の家族会について（親睦活動委員会）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

代　　　超さん（米山奨学生）

５月度理事・役員会報告

来週は休会です。

次回（5月30日）は昼例会です

明後日18日は地区の合同奉仕セミナーです。

先週実施した現状把握のためのアンケートの提出をお願

いします。

幹事　原兄多君

幹事報告

有罪

新井博薫君：入江君、卓話がんばってください。

大村典央君：本日早退いたします。先日、ネットニュースで

長泉町の世界一小さい公園を知ったので行って来ました。

誰もいませんでした。ギネスに載ったそうなので皆さん足を

運んでみてください。

土屋和彦君：入江君、卓話がんばってください。期待してま

す。

野村諒子君：昨日、臨時議会があり、今年度の議員活動も

始まりました。議会運営委員長として議会運営が信頼される

議会としてスムーズに運営できるように頑張ります。よろしくお

願いします。

スマイルボックス

伊丹君、遠藤君、加藤（貴）君、小島君、成川君、服部君、道場君、

吉村君、渡邉君　

 (＊出席免除会員の欠席者　片野君　山本君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２６/４１　　 　　　６３．４１%       ２８/４１　　 　　　６８．２９%

３２/４１　　 　　　７８．０５%　　　　　　　　  　　　　　４３名

火日立

卓話 　　

入江俊介君

ちなみに…

この時、私を面接した人事部長にはこんなことを言われました。

入江さんは顔がパワハラですね。

この時、面談した人事部長は3年後、部下からパワハラで訴

えられ役職解職・部署移動になり、今は一般職で雑用係にな

っています。

「思ったことをすぐ口に出すこと。」

「感情で会話すること。」　　「相手の成長を考えない行動」

等の自己中心的な仕事の仕方は仕事にはならないと感じま

した。

Power Harassment

無罪



委員会報告

スマイルボックス

４月２７日　　新井博薫君

３月２８日　 　石井司人君

会員誕生日

RLIファシリテーター　仲原実圭君

入会記念日




